## Nouvel hôtel relié à un aquarium géant

Après l'ouverture du Discovery Hotel dans l'Ouest lausannois, c'est dans les hauts de Lausanne que le Groupe BOAS Swiss Hotels inaugurera, en février 2015, un nouvel établissement 3 étoiles supérieur. Aquatis Hotel fait partie du projet scientifique et culturel Aquatis qui accueillera dès 2016 le plus grand aquarium d'eau douce d'Europe avec la plus grande biodiversité des milieux d'eau douce, le Vivarium de Lausanne ainsi que le Musée suisse de l'eau. L'hôtel de 143 chambres proposera un restaurant avec terrasse, quatre salles de séminaires modulables en deux grandes salles (250 personnes au total), un spa et fitness, une salle de conférences modulable de 400 places (ouverture été 2015), un vaste espace extérieur aménagé et sécurisé, de nombreuses places de stationnement et, dès 2016, un accès direct et privilégié de l'hôtel à l'aquarium pour les clients. La situation surplombante de ce complexe offre un point de vue



exceptionnel sur les Alpes, le lac Léman et la ville de Lausanne. A côté de la sortie d'autoroute Lausanne-Vennes, l'hôtel sera aussi accessible en métro puisqu'il sera directement relié à la station «Vennes» du m2 située juste en dessous. Une première en Suisse!

www.aquatis-hotel.ch www.aquatis.ch

